Verbos en presente

	-AR Verb
	 

	Yo hablo
	Nosotros(as) hablamos

	Tú hablas
	Vosotros(as)habláis

	Él, ella, usted habla
	Ellos(as), ustedes hablan

	 -ER Verb
	 

	Yo leo
	Nosotros(as) leemos

	Tú lees
	Vosotros(as)leéis

	Él, ella, usted lee
	Ellos(as), ustedes leen

	 -IR Verb
	 

	Yo escribo
	Nosotros(as) escribimos

	Tú escribes
	Vosotros(as) escribís

	Él, ella, usted escribe
	Ellos(as), ustedes escriben


Ser y estar
          ser

  soy          somos

  eres         sois

  es            son
· Para decir quién es el sujeto o cómo es el sujeto.
Ejemplo: Ella es María. María es alta

· Para describir el origen y la profesión.
Ejemplo: Luis es de Nueva York. Luis es médico

           estar

  estoy          estamos

  estás           estáis

  está             están
· Para hablar sobre dónde está el sujeto o cómo se siente
Ejemplo: Ella está en Barcelona. Ella está muy contenta.

Verbos que cambian de raíz
           pensar                                                  almorzar                                              

pienso         pensamos                         almuerzo       almorzamos

piensas        pensáis                             almuerzas      almorzáis
piensa          piensan                            almuerza       almuerzan                                    

	cerrar, entender, perder, preferir, querer
	contar, costar, dormir, encontrar, poder, volver


Verbos de –go

          tener                                                         caer
tengo           tenemos                                caigo         caemos

tienes           tenéis                                    caes          caéis

tiene            tienen                                    cae            caen

          hacer                                                        poner

hago             hacemos                              pongo          ponemos

haces            hacéis                                  pones           ponéis

hace              hacen                                  pone             ponen            
           salir                                                          traer                                                                                                                      
salgo             salimos                               traigo            traemos

sales             salís                                    traes               traéis
sale               salen                                   trae                 traen

Otros verbos irregulares

           conocer                                                        dar                                      

conozco        conocemos                                 doy       damos        
conoces        conocéis                                     das         dais
conoce          conocen                                     da           dan

           saber                                                           ver

sé                  sabemos                                    veo         vemos

sabes             sabéis                                        ves         veis

sabe               saben                                         ve          ven

             ir

voy               vamos

vas                vais

va                  van
Verbo gustar
Siempre lleva un pronombre de complemento indirecto (me, te, le, nos, os, les).

               gustar

me gusta            nos gusta     

te gusta              os gusta

le gusta              les gusta

Adjetivos
Concuerdan en género y en número con los nombres que describen. En español los adjetivos suelen ir detrás del nombre.

Ejemplos:        el chico guapo              la chica guapa
                        los chicos guapos         las chicas guapas
Los adjetivos terminados en –e se refieren a los dos géneros.
                        el chico paciente           la chica paciente
                        los chicos pacientes      las chicas pacientes
¿Qué hora es?
Son las doce. (12:00)

Es la una. (1:00)
Y + minutos (después de la hora)

Son las doce y diez. (12:10)

Son las doce y cuarto. (12:15)

Son las doce y media. (12:30)

Menos + minutos (antes de la hora)
Es la una menos diez. (12:50)

Es la una menos cuarto. (12:45)

